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La giustizia di un Dio paziente colpirà presto,

Rivolgersi ora a Dio è molto opportuno.

Di  seguito  la  testimonianza  di  un  altro  convertito  che
recentemente ha ricevuto molta luce in un mondo inghiottito
dalle tenebre dell’orgoglio. L’uomo moderno pensa davvero di
aver trovato, con la sua meschina “ragione” e la sua “scienza”
materialista, la vera via per la buona vita, e di non aver più
bisogno di Dio Onnipotente. Ma Dio non abbandona le sue povere
creature umane smarrite, anzi, e il vecchio detto Cattolico
Irlandese è più vero che mai, se non di più: l’aiuto di Dio è
più vicino della porta. “Se non di più”, perché, come dice la
Scrittura, “dove abbondò il peccato, soprabbondò la grazia”
(Romani V, 20). Questo non può che significare che l’odierna
abbondanza di male intorno a noi deve essere un buon momento
per cercare Dio, attraverso Gesù Cristo – “Io sono la Luce del
mondo: chi Mi segue, non camminerà al buio, ma avrà luce di
vita”. (Gv. VIII, 12). Questo non significa forse che chi non
segue Cristo camminerà nelle tenebre? Ecco la testimonianza – 

Consentitemi di scrivere per ringraziare di tutto l’aiuto che
ho ricevuto per ritrovare la mia strada verso la vera Fede
Cattolica attraverso la Messa in Latino. Sono nato nel 1963,
sono cresciuto a Melbourne, in Australia, e sono stato educato
al Novus Ordo. Fino a poco tempo fa non sapevo assolutamente
nulla del Concilio Vaticano II, né che la Messa e la Fede
fossero state alterate in modo così disastroso da portare a un
collasso della Chiesa. Ho semplicemente considerato normale il
modo  in  cui  la  Messa  era  stata  cambiata.  In  realtà,  a
vent’anni ho smesso di andare a quella Messa e ho lasciato la
Fede, a causa delle distrazioni del mondo e perché sentivo che
c’era  ben  poco  che  fosse  davvero  in  contatto  con  il  mio
spirito. 

https://stmarcelinitiative.org/another-testimonial/?lang=it


È stato solo quando è emersa improvvisamente la “pandemia” di
Corona  che  ho  capito  che  c’era  qualcosa  di  profondamente
malvagio nel mondo. Nel corso degli anni, L’ho ascoltata in
vari podcast come quello di Andrew Carrington Hitchcock e,
quando non era così censurato come adesso, i Suoi sermoni su
Iutub. A poco a poco, ho scoperto cosa fosse la vera Fede
Cattolica e come la direzione del mondo moderno sia totalmente
contraria sia alla Fede che al buon senso. Poi, quando ho
visto le quattro parti de “La Confusione Ha Fatto il suo
Capolavoro”, tutto ha quadrato. Ho potuto vedere ciò che il
Liberalismo e il declino della fede in Gesù Cristo hanno fatto
al mondo occidentale: il Liberalismo ha reso il mondo una
fogna di malvagità e di follia. 

Alla fine sono tornato alla Messa e ai Sacramenti. Cominciai
anche a frequentare la Messa in Latino a Melbourne, dove ebbi
un’esposizione molto più ampia al vero Cattolicesimo, e mi
resi conto che la ricezione della Comunione e molte altre
pratiche del Novus Ordo non sono affatto riverenti. Queste
cose  sono  ovviamente  nate  con  il  Vaticano  II.  Durante  le
serrate, camminavo spesso con un mio amico e un giorno mi
raccontò di quando aveva visto un bagnino di surf avere un
infarto mentre nuotava in una spiaggia locale. Mi resi conto
che potevo morire in qualsiasi momento e che avrei affrontato
il giudizio e l’eternità. 

Oggi il mondo è totalmente malato perché la maggior parte
delle persone ha abbandonato la fede in Dio. L’umanità vuole
Satana come padrone. Ecco perché gli esseri umani sono stati
così facilmente manipolati dalla truffa del Covid con tutte le
sue assurde restrizioni, e sono stati anche ingannati nel
prendere il siero mortale. Sono grato a Dio per avermi dato
molto presto la grazia di vedere attraverso le bugie che i
media ci stavano raccontando nella cosiddetta pandemia. 

Sono giunto alla conclusione che il Santo Rosario è l’unica
arma che può ribaltare le sorti del male. Ecco perché la
Madonna lo invoca sempre. Il mondo sta andando dritto verso



l’Inferno e solo l’intervento di Dio Onnipotente può fermare
il marciume mortale, e ristabilire l’ordine. Credo davvero che
un grande Castigo si abbatterà su questo mondo nei prossimi
cinque o dieci anni al massimo, e che i Tre Giorni di Tenebre
saranno  alle  nostre  porte  molto  presto,  perché  questo  è
l’unico modo in cui Dio può correggere l’umanità. 

Kyrie eleison


